

# GLOBAL GAZETTE



大分県立芸術文化短期大学  
国際総合学科 通信

Summer, 2018

## 2018年度入学式実施

2018年4月5日(木) iichiko グランシアターにて、第58回入学式並びに第40回専攻科入学式が開催されました。本年度、国際総合学科では新たに115名の新入生と6名の留学生を迎えます。学生の皆さんには本学での多彩な学びを通して、大いに成長していただきたいと思っています。



## 新学期オリエンテーション実施

4月9日(月) 国際総合学科では、3つのオリエンテーションを行いました。

まず午前中に新入生オリエンテーションが行われ、午後からは新2年生オリエンテーションと留学生オリエンテーションが行われるという、オリエンテーションラッシュな1日となりました。新1年生と留学生の皆さんは、新しい環境に慣れるのに少しばかり時間はかかるかもしれませんが、一日でも早く慣れて、充実した学生生活を送ってください。また、新2年生の皆さんは、学校での勉強はもちろんのこと、就職活動も始まり、両者の両立は大変かもしれませんが、それぞれの夢に向かって、悔いのないように国際総合学科での最後の1年を全力疾走してほしいと思います。



## 学外オリエンテーション in 別府&杵築

4月14日(土)に新入生・留学生を対象に学外オリエンテーションを実施しました。

オリエンテーションの午前は、別府の亀の井ホテルで、2名の外部講師による特別講義が行われました。外部講師・別府インターナショナルプラザ代表理事の稲積京子氏は「別府における外国人観光客の現状について」というテーマについて、ご講演されました。また、もう1名の外部講師・豊の国千年ロマン観光圏観光地域づくり代表マネージャーの三浦孝典氏は「別府から国東半島におけるインバウンド交流の現状と展望」というテーマでご講演されました。2名の外部講師による講演後の質疑応答では、教員だけでなく、学生たちも積極的に質問をしていました。



午後は、杵築市の城下町を散策しました。あいにく天候には恵まれませんでした。地元ガイドの案内を聞きながら、城下町を散策し、ゼミでの交流を深めていきました。



国際総合学科 Facebook ページ



<https://www.facebook.com/geitanglobal/>





## 中国・江漢大学からの留学生との歓談会

5月1日(火)、国際総合学科で勉強中の中国人留学生6名と中山学長、国際総合学科教員が学長室にて歓談しました。

歓談の中で学長から「これからの1年間、大分で様々な経験をして充実した留学生活にしてください。小さな大学ですが、きっと1年後には満足して帰れるはずです。」とメッセージが送られました。

留学生の皆さんからは「大分は静かで景色がきれい」「接客サービスが良く、皆が優しい」といった感想を聞くことができました。また、これからの目標として、「日本語能力試験に合格し、日本人とペラペラ話せるようになりたい」「アニメを字幕無しで見られるようになりたい」「日本語で論文を書けるようになりたい」など、1年間の留学生活への意欲を語ってくれました。



## 「国際ボランティア論」での「緑の大地の会」理事長による講義

5月11日(金)、NPO法人「緑の大地の会」の寺尾英夫理事長を国際総合学科の国際ボランティア論(担当:光野百代専任講師)の講師に迎え、地球温暖化や熱帯雨林保護の課題について分かりやすく紹介していただきました。

また、ボランティア活動から生まれる国際交流、世代間交流、マレーシア・サラワク州の地域文化と人への理解、それらを体験した参加者の思いなど、寺尾理事長講師の熱心な講話を学生は興味深く拝聴しました。



## オムニバス授業「大分の観光と文化」 県の国際交流員による講義

5月22日(火)、国際総合学科の授業「大分の観光と文化」に大分県庁で国際交流員を務めるセーラ・バックレイさん(イギリス出身・現在大分県庁企画振興部ラグビーワールドカップ2019推進課所属)を講師にお招きし、母国イギリスと、外国人から見た大分の観光と文化について講演いただきました。



## 卒ゼミでの活動報告

5月13日(日)、国際総合学科2年生の卒業研究ゼミ「文化人類学」(担当教員、城田愛准教授)では、「第2回フラフェスティバル in 別府」のフィールドワークを行いました。

別府駅前から、北浜公園のメイン・ステージまで、「ハワイ化」されている様子を撮影したり、メリー・モナーク・フェスティバル2007で、「ミス・アロハ・フラ」に選ばれたケオニレイ・フェアバンクス・リリイファノ(Keonilei Fairbanks Lealiifano)氏をはじめ、地元の別府市や大分県内、福岡や奄美大島のフラ・ハーラウ(教室、道場)の演舞を見学したりしました。

その後、卒ゼミでは、ゼミ生たちが撮った写真を見せながら、どのように「ハワイ化」が可視化されているかについて報告しました。



国際総合学科 Instagram ページ



<https://www.instagram.com/geitankokusai/>

